

Boletín Número 67
Toluca, México, a 5 abril de 2017

PROMUEVE IEEM PARTICIPACIÓN MEXIQUENSE

➤ ***Trabaja para garantizar los derechos político electorales de la ciudadanía, vela por el fortalecimiento del sistema de partidos y fomenta la cultura político democrática.***

Desde su creación, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se ha adaptado a los cambios generados por las diferentes reformas en material electoral, y ha realizado un trabajo puntual, tanto en la organización de los procesos electorales que han estado bajo su responsabilidad, como en la promoción y difusión de la cultura política democrática, aplicando procedimientos innovadores, que fortalecen nuestro régimen democrático, explicó la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan.

Agregó que en este momento, el IEEM organiza la cuarta elección a la gubernatura, lo que implica un gran reto, que lleva a cabo, en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), a través de reuniones que les permiten concatenar acciones en el marco de sus funciones y atribuciones, para así generar las condiciones que permitan a los mexiquenses emitir su voto el próximo 4 de junio.

En entrevista para el programa de radio “*Detrás de tu voto hay buenas noticias*”, que se transmite por internet desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, con la conducción de Alondra Melina León, reportera de Contracorriente, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, hizo un balance sobre el desarrollo que ha tenido el Instituto a lo largo de veintiún años de existencia.

Explicó que a partir de la reforma electoral de 2014, las principales actividades del IEEM giran en torno a garantizar los derechos político electorales de la ciudadanía, velar por el fortalecimiento del sistema de partidos, así como promover la cultura política democrática.

Agregó que de forma paralela a la organización de la elección a la gubernatura para el periodo constitucional 2017-2023, el IEEM continúa promoviendo la cultura político-democrática a través de la Dirección de Participación Ciudadana, con actividades como la carrera por la democracia, la muestra de teatro, el concurso de fotografía y dando apoyo a los centros escolares de nivel primaria y secundaria, para promover los valores democráticos. A nivel superior se organizan conferencias para concientizar a los alumnos de la importancia de participar en la vida pública, para que en su calidad de ciudadanos, también voten en las elecciones para gubernatura de la entidad.

Adicionalmente, cuenta con el Centro de Formación y Documentación Electoral, espacio en el que se imparten tres posgrados con alto nivel de calidad, se organizan conferencias, y cuenta con una amplia producción editorial, que es considerada una de las más importantes entre los organismos electorales en el país.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social